

A TODOS LOS CAMARADAS

Ante la justa propuesta de las JUVENTUDES COMUNISTAS DE UNIFICACION de iniciar un proceso de conversaciones de cara a la unificación de las organizaciones juveniles marxistas-leninistas del estado español (JGRE-JUCE-JUCC-UJM), proceso que ya han comprendido nuestros respectivos partidos, el Buró Político de la JGRE hemos tomado la resolución de aceptar de inmediato esta propuesta y ya hemos iniciado conversaciones con las JCU, organización con la que nos unen estrechas lazos revolucionarios y con la que llevamos una sola unidad de acción en la práctica en las zonas donde coincidimos ambas organizaciones (Glicia, Euskadi, Cataluña, Aragón y Baleares).

Es nuestro deseo que este proceso culmine con la creación de una única organización marxista-leninista de la juventud de España y por nuestra parte haremos todo lo posible porque así sea.

Como señala el Comité Central de nuestro Partido, en los momentos actuales, con la consolidación de la minoría reformista y de una democracia burguesa recordada a partir del 15 de diciembre, se ha abierto para el proletariado una nueva fase de la revolución que debe culminar con el triunfo de la República Democrática en España, como paso decisivo de acercamiento y transición a nuestro objetivo principal: la instauración del socialismo.

Para llevar a cabo esta gran empresa es necesario que se forje un gran partido del proletariado, basado en el marxismo-leninismo, que agrupe en sus filas a lo mejor de la clase obrera, con capacidad revolucionaria de transformar la realidad marcando en cada momento los objetivos principales de la revolución, ganando el máximo de aliados para aislar el enemigo principal en cada fase concreta y, sobretodo, que organice a la clase obrera, al campesino y a las masas trabajadoras para avanzar hasta el triunfo final.

Tambien la juventud comunista necesitamos estar unidos y organizarnos en una única organización que siga fielmente la política del partido del proletariado, que eduque y difunda entre la juventud las ideas del socialismo científico y que sea capaz de unir, organizar y movilizar a las amplias masas de jóvenes para conseguir todos nuestros derechos.

Este es precisamente lo que más temo todo la burguesía: la creación de un gran partido del proletariado y de una fuerte organización de la juventud comunista; por ello nos margina, machaca y persigue a las organizaciones revolucionarias y a la vez, intenta dividirnos y crear la confusión entre los marxistas-leninistas. Pero estamos plenamente convencidos de que la burguesía no conseguirá sus propósitos y confiamos de lleno en que este proceso de conversaciones de cara a la unificación obtendrá un buen resultado.

Cuando en la práctica estamos viendo la necesidad de la máxima unidad entre todas las organizaciones juveniles para conquistar nuestros derechos políticos, económicos y sociales y salir de la marginación a la que el gran capital nos ha sometido a la juventud, entendemos que no sólo es necesario, sino posible (ya que hay bases para ello), la unidad de todos los jóvenes marxistas-leninistas. Por ello, la JGRE asumimos con toda responsabilidad esta tarea de la unificación que confirmes supondrá un nuevo éxito para el avance de la revolución en España.

Del proceso de estas conversaciones os mantendremos informados, en la medida en que ello no obstruya la marcha de las conversaciones.
Con esta gran noticia os estimulamos a que sigáis adelante con vuestras tareas y a que os esforzéis en ser cada día mejores comunistas.

Recibid nuestros saludos revolucionarios

Buró Político del Comité Central de la
JOVEN GUARDIA ROJA DE ESPAÑA